



Beschlussvorlage

Vorlage: BV/0405/2023		Datum: 02.08.2023	
Dezernat 4			
Verfasser:	62-Amt für Stadtvermessung und Bodenmanagement	Az.: 62.5/Le	
Betreff:			
Umbenennung eines Teilstücks der Ferdinand-Sauerbruch-Straße in Debeka-Platz			
Gremienweg:			
14.09.2023	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig <input type="checkbox"/> abgelehnt <input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> mehrheitl. Kenntnis <input type="checkbox"/> vertagt
	TOP öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen
04.09.2023	Haupt- und Finanzausschuss	<input type="checkbox"/> einstimmig <input type="checkbox"/> abgelehnt <input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> mehrheitl. Kenntnis <input type="checkbox"/> vertagt
	TOP öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen

Beschlussentwurf:

Der Stadtrat beschließt, den in der Anlage rot markierten Bereich der Ferdinand-Sauerbruch-Straße in

„Debeka-Platz“

umzubenennen

Begründung:

Der Arbeitskreis für Straßenbenennung hat in seiner Sitzung vom 17.07.2023 (2023/569/AKSb) beraten, den Bereich zwischen dem Bestandsgebäude und dem neuen Gebäude der Debeka in „Debeka-Platz“ umzubenennen. Die Verwaltung wurde mit der Erstellung einer entsprechenden Beschlussvorlage beauftragt.

Der Vorstand der Debeka hatte mit Schreiben vom 27.03.2020 den Antrag gestellt, den Bereich zwischen dem Bestandsgebäude und dem neuen Gebäude der Debeka in „Debeka-Platz“ zu benennen. Die neu zu gestaltende Platzfläche wird den betreffenden Bereich der Ferdinand-Sauerbruch-Straße in eine einheitliche Gestaltung einbeziehen. Es ist ausdrücklicher Wunsch des Debeka-Vorstandes, den entstehenden Debeka-Platz als Verbindungsraum zwischen den beiden Haupthäusern und auch als postalische Anschrift ‚Debeka-Platz‘ zu verwenden.

Anlage: Planzeichnung

Finanzielle Auswirkungen: keine

Auswirkungen auf den Klimaschutz: keine

Historie: Arbeitskreis für Straßenbenennung am 17.07.2023 (2023/569/AKSb)